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Após denúncias de vendas ilegais de água, 
Prefeitura adota novas regras para distribuição

A Defesa Civil de Artur 
Nogueira informa que, 
desde a última terça-feira 
(24), a distribuição de 
água tem seguido novas 
diretrizes, após relatos 
de irregularidades na 
retirada. A medida busca 

evitar a venda ilegal de 
água, garantindo que a 
ajuda emergencial cheg-
ue a quem realmente 
precisa.

Agora, um represen-
tante por residência 
poderá retirar até 20 

litros de água, sendo per-
mitida a entrega somente 
em um único endereço. 
Não será autorizada a 
retirada de água para 
mais de uma residência 
por pessoa. Exceções 
serão feitas apenas para 

idosos com mais de 80 
anos que não possam 
buscar a água pessoal-
mente. Nesse caso, a Def-
esa Civil, junto à Guarda 
Municipal, fará a entrega 
diretamente no domicílio 
durante o período da 

tarde. 
A ação segue ocorren-

do no estacionamento da 
Prefeitura Municipal, em 
uma estrutura montada 
para atender a população 
afetada pela crise hídrica.

Artur Nogueira en-

frenta uma das crises 
hídricas mais severas 
dos últimos anos, com a 
falta de chuvas reduzin-
do drasticamente o nível 
do reservatório Cotrins, 
responsável por 70% do 
abastecimento da cidade.
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Saúde de Artur Nogueira 
realiza audiência pública 

para prestações de contas 
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Obras de drenagem na altura
do Trevo do Laranjão, em 
Paulínia, serão realizadas 

neste sábado (28)
A Prefeitura de Artur 

Nogueira realizará uma 
audiência pública, no 
próximo dia 30 de setem-
bro (segunda-feira), em 
que serão divulgadas as 

prestações de contas das 
Metas Fiscais da Secre-
taria de Saúde, referente 
ao 2º quadrimestre de 
2024. A reunião aconte-
cerá às 18h, na Casa dos 

Conselhos, localizada na 
Rua Santo Antônio, nº 
135, Centro. A audiência 
irá expor sobre a aplica-
ção dos recursos 昀椀nan-
ceiros feitos pela pasta.

Sede própria da 248ª 
Subseção da OAB é 

inaugurada em Artur Nogueira

A 248ª Subseção da 
OAB-SP (Ordem dos Ad-
vogados do Brasil Seção 
SP) inaugurou a sede pró-
pria da Casa da Advocacia e 
Cidadania, na última quin-

ta-feira, dia 19 de setem-
bro, em Artur Nogueira. A 
cerimônia de inauguração 
contou com a presença da 
presidente da OAB São 
Paulo, Patrícia Vanzolini, 

e do vice-presidente, Leo-
nardo Sica, além da dire-
toria da Subseção de Artur 
Nogueira, autoridades e 
representantes das Comis-
sões locais.

A Concessionária Rota das 
Bandeiras reprogramou 
para este sábado, 28/9, 
a intervenção em uma 
das saídas de Paulínia. O 
acesso da avenida José 

Paulino à rodovia Prof. Ze-
ferino Vaz (SP-332), senti-
do Campinas, no km 121, 
estará fechado no período 
das 8h às 17h, para obras 
de drenagem. O serviço es-

tava programado para ser 
realizado no último 昀椀m de 
semana, mas precisou ser 
adiado por conta da forte 
chuva registrada na região 
na ocasião.

Café com Síndico traz a Limeira 
evento condominial com palestras 

e jantar com Paella Caipira

O Café com Síndico, 
maior evento itinerante 
condominial do estado de 
São Paulo, chega à cidade de 
Limeira no dia 3 de outubro 
(quinta-feira), a partir das 
16h, com uma grande novi-

dade. Além das palestras 
com muitas informações e 
a presença de várias empre-
sas, será servido um jantar 
com Paella Caipira feita no 
tacho gratuitamente para 
os síndicos, subsíndicos, 

conselheiros, zeladores, 
porteiros, tesoureiros, pres-
identes de associação e ge-
rentes predial. E não é só 
isso: o público também 
vai participar de um super 
sorteio de R$ 1 mil.
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ARTIGOs

Prefeito amigo da natureza
*José Renato Nali-

ni

Os prefeitos a ser-
em eleitos neste 2024 
precisarão ser amigos 
íntimos da natureza. 
Esta se rebelou, depois 
de décadas de intensi-
昀椀cação de maus tratos. 
Nunca se cortou tanta 
árvore, se poluiu tanto 
a atmosfera, o solo e 
a água. Daí a inclem-
ência com que o clima 
responde à insanidade 
humana.

Já passou a fase da 
mudança climática. 
Agora é emergência 
climática, a reclamar 
urgência climática e 
seriedade de parte do 
Poder Público, obriga-

do a cuidar da pop-
ulação. Sim. Não se 
protege a natureza por 
si mesma. A proteção 
está voltada à quali-
dade de vida. Quando 
não se pode sequer 
falar em qualidade, 
mas em preservação da 
vida, é porque a coisa 
está muito ruim. 

Os debates envol-
vendo candidatos dos 
grandes conglomera-
dos urbanos incluíram 
a questão climática 
e a cobrança deverá 
recrudescer após às 
eleições. A FAESP – 
Federação de Agri-
cultura e Pecuária do 
Estado de São Paulo, 
presidida por Tirso 
Meirelles, editou um 

documento chama-
do “Prefeito Amigo 
do Agro”, que deveria 
servir de parâmetro 
para qualquer candi-
dato. Recomenda o 
lema “Plante, Cultive e 
Colha a Paz”. A urban-
ização acelerada não 
pode esconder a área 
rural que toda cidade 
deve possuir e pela 
qual deve zelar. 

Promover o desen-
volvimento rural é es-
sencial para assegurar 
que todas as comuni-
dades tenham acesso 
igualitário aos direitos, 
benefícios e políticas 
públicas necessárias 
a uma vida digna. É 
importante criar ou 
fortalecer uma Sec-

retaria Municipal de 
agricultura, criar um 
Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Ru-
ral e de Turismo Rural, 
priorizar pequenos e 
médios produtores, 
aprimorar a Secretar-
ia Municipal de Meio 
Ambiente, assim como 
um Conselho Munici-
pal de Meio Ambiente, 
com signi昀椀cativa rep-
resentação de produ-
tores rurais.

Os Prefeitos pre-
cisam implementar e 
zelar por uma política 
municipal de meio am-
biente que contemple 
as áreas rurais, apoiar 
a regularização ambi-
ental das propriedades 
rurais, agilizar o pro-

cesso de emissão de 
licenças ambientais, 
facilitar o acesso à out-
orga de uso de recursos 
hídricos, promovendo 
sustentabilidade e o 
uso racional da água.

Procurem conhecer 
o inteiro teor desse 
documento inspirador. 
Se eleito, os seus ele-
itores saberão cobrar 

coerência com even-
tuais promessas de 
campanha.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
R E G I S T R A L ,  d o -
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Executivo 
das Mudanças Climáti-
cas de São Paulo. 

Eleições, ansiedade e redes sociais
Por Rafael Terra

As eleições munic-
ipais de 2024 no Bra-
sil estão intensifican-
do uma das maiores 
armadilhas psicológi-
cas das redes soci-
ais: o caos emocional. 
Discutir política é es-
sencial, mas despejar 
tudo o que pensamos 
não é autenticidade, é 
descontrole. Vivemos 
um momento em que 
as redes nos impul-
sionam a gritar, julgar 
e reagir, criando um 
ciclo de ansiedade e 
polarização.

Os políticos sabem 
disso. Eles utilizam o 

storytelling do inimi-
go em comum para 
mobilizar emoções, 
cr iando uma fa lsa 
urgência que trans-
forma opiniões dif-
erentes em ameaças. 
I s s o  f a z  c o m  q u e 
pessoas próximas se 
enxerguem como ad-
versárias, desuman-
izando quem pensa 
diferente.

O resultado? Am-
izades e relaciona-
mentos destruídos por 
divergências políti-
cas que deveriam, na 
verdade, fomentar o 
diálogo, e não o confli-
to. Estamos perdendo 
a capacidade de ver o 

outro como humano, 
e isso está corroendo 
nossa saúde mental.

Cada ataque vir-
tual é uma forma de 
violência. A tela não 
diminui o impacto das 
palavras; pelo con-
trário, as multiplica. 
A agressão verbal e o 
linchamento digital 
estão se tornando nor-
mais, mas precisamos 
entender que isso só 
agrava a ansiedade e 
o medo coletivo, al-
imentando um ciclo 
tóxico de reatividade 
e ressentimento.

A s  r e d e s  s o c i -
ais, embora revolu-
c ionárias  no  cam-

po político, se tor-
naram também uma 
arma poderosa para 
a desinformação e o 
ódio. Não diferenciar 
fake news de uma in-
formação real é como 
entrar cegamente em 
uma guerra que não 
é sua. Compartilhar 
sem checar é ser parte 
desse ciclo destrutivo.

Por mais que as 
redes tenham revolu-
cionado as eleições, 
é essencial que a em-
patia seja preservada. 
O outro não é seu in-
imigo, e a política não 
precisa destruir a con-
vivência. Precisamos 
de equilíbrio emo-

cional para resistir à 
polarização e ao caos 
psicológico que as re-
des alimentam diari-
amente.

O  d e s a f i o  d a s 
eleições de 2024 não 
é apenas eleger novos 
líderes, mas preser-
var nossa sanidade e 
a capacidade de con-
viver em um mundo 
hiperconectado. O de-
bate político não pode 
ultrapassar os limites 
da nossa saúde mental 
e das nossas relações.

E como manter a 
calma em tempos de 
tanto ruído? Pratique 
a escuta ativa, filtre o 
que consome online e 

pare de reagir a tudo o 
que vê. Tenha o com-
promisso de verificar 
as informações antes 
de compartilhá-las e, 
acima de tudo, cultive 
empatia pelo outro.

A política não deve 
destruir quem somos, 
mas fortalecer nossa 
capacidade de con-
vivência.

Rafael Terra é au-
tor de Bem-estar Dig-
ital (DVS Editora). 
Atua como professor 
de MBA de Marketing 
Digital e Redes Sociais 
em instituições de en-
sino como USP, ESPM 
e PUC.

O Poder do descanso: como parar pode 
impulsionar sua vida

Por; Paula Albu-
querque 

O descanso, muitas 
vezes negligenciado em 
meio à correria do dia 
a dia, é um dos pilares 
fundamentais para o 
autoconhecimento e o 
desenvolvimento pes-
soal. Em uma sociedade 
que valoriza a produtiv-
idade a qualquer custo, 
a ideia de parar, respi-
rar e simplesmente des-
cansar pode parecer 
uma perda de tempo, 
um luxo inalcançável. 
No entanto, é justa-
mente nesse intervalo, 
nesse espaço entre uma 
tarefa e outra, que nos 
encontramos verdadei-
ramente. O descanso 
não é apenas uma pausa 
física; é uma oportuni-
dade para reconectar 
com nós mesmos, ouvir 
nosso corpo e nossa 
mente, e re昀氀etir sobre 
nossas escolhas, nos-
sas emoções e nossos 
desejos.

Quando nos permi-
timos descansar, abri-
mos espaço para que 
o autoconhecimento 
昀氀oresça. Muitas vezes, 
estamos tão imersos 
em nossas responsabil-
idades e compromissos 

que nos esquecemos de 
perguntar a nós mes-
mos o que realmente 
queremos, o que real-
mente nos faz felizes. É 
no descanso que essas 
perguntas surgem, e 
é no descanso que as 
respostas começam a 
se revelar. A pressa do 
cotidiano nos leva a agir 
no piloto automático, 
tomando decisões que, 
muitas vezes, não es-
tão alinhadas com nos-
sos valores e objetivos 
mais profundos. Parar, 
respirar e descansar nos 
permite sair desse ciclo 
e olhar para a vida com 
mais clareza.

O desenvolvimen-
to pessoal está intrin-
secamente ligado ao 
autoconhecimento, e 
ambos se beneficiam 
imensamente do des-
canso. Sem esse tempo 
para re昀氀etir, 昀椀ca difícil 
identi昀椀car padrões de 
comportamento que 
nos sabotam, cren-
ças limitantes que nos 
impedem de crescer 
e oportunidades de 
mudança que passam 
despercebidas. O des-
canso nos dá a chance 
de questionar, de in-
vestigar e de, eventual-
mente, transformar. 

Ao nos afastarmos das 
pressões externas, con-
seguimos ouvir nossa 
voz interior com mais 
nitidez, discernindo o 
que é realmente impor-
tante para nós.

Descansar também 
nos ensina sobre a im-
portância da consistên-
cia. Ao longo do tempo, 
o descanso regular nos 
mostra que pequenas 
pausas frequentes são 
mais eficazes do que 
longos períodos de ex-
austão seguidos de um 
descanso forçado. Essa 
percepção pode ser 
aplicada a outras áreas 
da vida, como o desen-
volvimento de novos 
hábitos, o aprendizado 
de novas habilidades 
ou a busca por obje-
tivos pessoais. A con-
sistência, assim como o 
descanso, requer disci-
plina, mas é recompen-
sadora a longo prazo. 
A mudança verdadeira 
e duradoura acontece 
quando nos comprom-
etemos com pequenos 
passos, dia após dia.

Além disso, o des-
canso é um ato de au-
tocuidado. Em uma 
cultura que glorifica 
o “fazer”, o “produz-
ir” e o “alcançar”, des-

cansar pode ser um 
ato revolucionário 
de amor-próprio. Ao 
priorizarmos nosso 
bem-estar, estamos nos 
dizendo que somos vali-
osos, que merecemos 
esse tempo para recar-
regar, para nos nutrir e 
para crescer. Isso re昀氀ete 
diretamente no auto-
conhecimento, pois ao 
cuidar de nós mesmos, 
estamos mais propen-
sos a reconhecer e re-
speitar nossos limites, 
nossas necessidades e 
nossos desejos.

O descanso, por-
tanto, não deve ser vis-
to como um obstáculo 
para o sucesso, mas 
como uma parte es-
sencial dele. Quando 
descansamos, estamos 
investindo em nossa 
saúde mental, emocio-
nal e física. Estamos 
nos preparando para 
enfrentar os desa昀椀os da 
vida com mais resiliên-
cia, criatividade e clare-
za. Estamos constru-
indo uma base sólida 
sobre a qual podemos 
crescer e nos desen-
volver de maneira sus-
tentável e grati昀椀cante.

Mas como começar 
a integrar o descanso 
de maneira consistente 

em nossa vida? O pri-
meiro passo é recon-
hecer a importância 
dele. É necessário mu-
dar a mentalidade de 
que descansar é sinôn-
imo de preguiça ou 
improdutividade. Em 
seguida, é preciso criar 
espaço para o descanso 
em nossa rotina. Isso 
pode ser tão simples 
quanto reservar alguns 
minutos do dia para 
uma caminhada ao ar 
livre, para praticar a 
respiração consciente 
ou para ler um livro 
que nos inspire. O im-
portante é encontrar 
momentos que nos 
permitam desconectar 
das pressões externas 
e reconectar com nós 
mesmos.

A consistência, por 
sua vez, vem com o tem-
po. Ao percebermos os 
benefícios que o des-
canso traz para nossa 
vida, começamos a val-
orizá-lo cada vez mais. 
E quanto mais descans-
amos, mais alinhados 
nos tornamos com nos-
so verdadeiro eu, mais 
focados estamos em 
nossos objetivos e mais 
capazes somos de en-
frentar os desa昀椀os que 
surgem pelo caminho

Em última análise, 
o descanso é um com-
ponente vital para uma 
vida equilibrada e plena. 
Ele nos permite crescer, 
nos desenvolver e nos 
conhecer de maneiras 
que, de outra forma, 
não seriam possíveis. 
Ao integrar o descanso 
em nossa rotina, esta-
mos não apenas cuidan-
do de nós mesmos, mas 
também criando as 
condições ideais para a 
mudança e o progresso. 
Descansar é, portanto, 
um ato de coragem, 
de amor-próprio e de 
compromisso com o 
nosso desenvolvimen-
to pessoal. E é através 
desse compromisso que 
conseguimos, passo a 
passo, transformar nos-
sa vida em uma jornada 
de autoconhecimento e 
realização.

Paula  Carva lho 
Albuquerque é Coor-
denadora RH Sênior 
iFood, Mentora de 
Desenvolvimento Pes-
soal, pós-graduada em 
Psicologia Organizacio-
nal, Gestão de Pessoas, 
Coaching, Carreira e 
Liderança pela Pontifí-
cia Universidade Católi-
ca (PUC-RS)
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SANEAMENTO: Entrega acontece de segunda a sábado, no estacionamento do Paço Municipal; distribuição é limitada à 20 litros por 
residência, mediante comprovante de endereço

Após denúncias de vendas ilegais de 
água, Prefeitura adota novas regras para 

distribuição

A Defesa Civi l  de 
Artur Nogueira infor-
ma que, desde a última 

terça-feira (24), a dis-
tribuição de água tem 
seguido novas diretrizes, 

após relatos de irregu-
laridades na retirada. 
A medida busca evitar 
a venda ilegal de água, 
garantindo que a ajuda 
emergencial chegue a 
quem realmente precisa.

Agora,  um repre-
sentante por residên-
cia poderá retirar até 
20 litros de água, sen-
do permitida a entrega 
somente em um único 
endereço. Não será au-
torizada a retirada de 
água para mais de uma 
residência por pessoa. 
Exceções serão feitas 
apenas para idosos com 
mais de 80 anos que não 
possam buscar a água 

pessoalmente. 
Nesse caso, a Defesa 

Civil, junto à Guarda 
Municipal, fará a en-
trega diretamente no 
domicí l io  durante o 
período da tarde.

DISTRIBUIÇÃO NO 
ESTACIONAMENTO 
DA PREFEITURA

A ação segue ocorren-
do no estacionamento 
da Prefeitura Munici-
pal, em uma estrutura 
montada para atender a 
população afetada pela 
crise hídrica.

A entrega acontece de 
segunda a sábado, nos 
seguintes horários:

-Segunda, quarta e 

sexta-feira: das 8h às 
17h (sem pausa para 
almoço)

-Terça e quinta-feira: 
das 8h às 20h (sem pau-
sa para almoço)

-Sábado: das 8h às 
14h (sem pausa para 
almoço)

Os moradores devem 
acessar o local pelos 
portões da Rua Anton-
inha Blumer Turato e 
apresentar uma conta de 
água para comprovar a 
residência.

Crise  hídrica sem 
precedentes 

Artur Nogueira en-
frenta uma das crises 
hídricas mais severas 

dos últimos anos, com a 
falta de chuvas reduzin-
do drasticamente o nível 
do reservatório Cotrins, 
responsável por 70% 
do abastecimento da 
cidade.

SERVIÇO 
Distribuição de água 

para a população
Segunda, quarta e 

sexta-feira: das 8h às 
17h | Terça e quinta-fei-
ra: das 8h às 20h | Sába-
do: das 8h às 14h

Local: Prefeitura de 
Artur Nogueira (aces-
so pela Rua Antoninha 
Blumer Turato)

Levar comprovante 
de endereço

Alimentação gera 233 empregos com carteira 
assinada em agosto na Região Metropolitana de 

Campinas

Empreenda Mulher: linha de crédito do Banco 
do Povo já disponibilizou R$ 44 milhões 

para empreendedoras em 2024; saiba como 
conseguir

Da Redação

Pelo sétimo mês con-
secutivo, o setor de ali-
mentação na Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC) apresentou saldo 
positivo de contratações. 
Em agosto, bares e restau-
rantes e afins geraram 
233 postos de trabalho 
com carteira assinada, 
segundo dados do Cadas-
tro Geral de Empregos e 
Desempregados (Caged), 
do Ministério do Trabalho 
divulgado nesta sexta-fei-
ra (27). No acumulado dos 
oito primeiros meses do 
ano – janeiro a setembro 
- , o setor  contabiliza um 
total de 739 novas vagas 
criadas e a expectativa 
é um 昀椀nal de ano ainda 
com mais contratações 
tanto de 昀椀xos como tem-

porários.
Em agosto. o setor de 

alimentação fora do lar 
teve um total de 3.199 
admissões e 2.966 de-
missões. Dentre as 20 ci-
dades que formam a RMC, 
14 fecharam o mês com 
saldo positivo. Campi-
nas teve saldo de 96 em-
pregos, seguida por Hor-
tolândia (31), Jaguariúna 
(28), Paulínia (26) e Su-
maré (15).

Seis cidades fecham o 
mês no negativo:  Holam-
bra (-28), Santa Bárbara 
D’ Oeste (-4), Pedreira 
(-2), Itatiba, Morungaba 
e Santo Antônio de Posse 
(-1 cada)

André Mandetta, pres-
idente da Associação Bra-
sileira de Bares e Restau-
rantes (Abrasel) Campinas 
vê como positivo os dados 

do Caged e diz que eles 
re昀氀etem uma melhora do 
setor. “Dos oito meses do 
ano, tivemos sete de saldo 
positivo e os números de 
agosto somente foram 
superados pelo mês de fe-
vereiro, quando o saldo foi 
de 444 postos com cartei-
ra assinada na Região 
Metropolitana”, diz.

Mandetta também 
ressalta que em agosto a 
pesquisa mensal da Abra-
sel trouxe notícias ani-
madoras para o setor da 
região: o número de em-
presas que operam com 
prejuízo caiu para caiu 
para 12%, ante 25% em 
julho. O índice regional é 
inferior à média nacional, 
de 21%.

A pesquisa também 
revela que o índice de em-
presas que conseguiram 

fazer lucro em agosto che-
gou a 57% (contra 42% na 
média nacional), e 29% 
mantiveram equilíbrio 
financeiro (contra 36% 
na pesquisa nacional). A 
pesquisa aponta, também 
que 2% dos empreende-
dores não souberam re-
sponder ou não existiam 
em agosto de 2024).

Os dados refletem a 
melhora no movimento 
captada pelo índice Abra-
sel-Stone, que registrou 
um crescimento de 4% 
em agosto, revertendo a 
tendência de queda ob-
servada nos dois meses 
anteriores. O índice apre-
sentou uma melhora em 
22 dos 24 estados anali-
sados e, em comparação 
ao mesmo período do 
ano passado, houve um 
aumento de 2%.

Tanto os dados do 
Caged como a pesqui-
sa da Abrasel, segundo 
Mandetta, mostram um 
cenário de recuperação 
e um quadro regional 
melhor se comparado à 
média nacional. “A região 
de Campinas tem car-
acterísticas econômicas 
diversi昀椀cadas, reforçada 
pela forte presença de tur-
istas de negócios, além da 
proximidade de São Pau-
lo, que ajudam a dar uma 
dinâmica diferente para 
o setor”, afirma. “Outro 
fator que contribui para 
essa recuperação no fatu-
ramento e, consequente-
mente, nas contratações, é 
a consolidação da Região 
Metropolitana como um 
dos mais importantes 
polos gastronômicos do 
Estado”, acrescenta Man-

detta.
A pesquisa da Abrasel 

também traz resultado 
sobre o endividamento 
na região: 21% das em-
presas têm dívidas em 
atraso. Destas, 73% de-
vem impostos federais, 
27% devem encargos tra-
balhistas e previdenciári-
os, 27% têm empréstimos 
bancários em atraso, 27% 
têm débitos com serviços 
públicos como água, luz, 
gás e telefone, 19% de-
vem impostos estaduais, 
19% estão em atraso com 
taxas municipais, 12% 
devem a fornecedores de 
insumos como alimentos e 
bebidas, 12% têm débitos 
de aluguel, 12% devem a 
fornecedores de equipa-
mentos e serviços, e 4% 
estão em atraso com pag-
amentos de empregados.

Da Redação

No estado de São Pau-
lo, há 2,44 milhões de 
empreendedoras, con-
forme levantamento 
do Sebrae com base na 
Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílio 
(PNAD). Porém, con-
forme aponta estudo da 
entidade utilizando da-
dos do primeiro trime-
stre deste ano do Banco 
Central, as mulheres pa-
gam mais juros que os 
homens ao solicitarem 
crédito para o próprio 
negócio. Para os donos 
de pequenos empreen-
dimentos, a taxa média 
de juros foi de 36,8% ao 
ano, já para o público 
feminino foi de 40,6%.

Para apoiar o em-
preendedorismo fem-
inino e estimular a in-
dependência 昀椀nanceira, 
a Secretaria de Desen-
volvimento Econômi-
co, por meio do Banco 
do Povo, disponibiliza a 
linha Empreenda Mul-

her, um microcrédito 
produtivo com juros bem 
abaixo dos que são prati-
cados no mercado.

De janeiro a agosto 
deste ano, a linha já ben-
e昀椀ciou diretamente mais 
de 3 mil empreendedoras 
com a liberação de R$ 44 
milhões.

A confeiteira Tatiane 
Oliveira, 43 anos, mora-
dora de Embu das Artes, 
resolveu empreender 
após 20 anos como vend-
edora e há 9 anos se 
dedica integralmente 
ao empreendedorismo 
e produz doces e salga-
dos por encomenda. “A 
iniciativa de montar o 
meu negócio surgiu em 
um momento de necessi-
dade, pois eu não ganha-
va o su昀椀ciente para pagar 
minhas contas”, a昀椀rma.

Ela buscou a linha 
do Banco do Povo para 
comprar uma máqui-
na para aumentar a sua 
produção de salgados. 
“Eu acho muito impor-
tante ter uma linha ex-

clusiva para mulheres. 
O processo para pegar 
o empréstimo do Banco 
do Povo foi rápido, fui 
muito bem atendida. Os 
juros são muito baixos e 
vale muito a pena.”

A empresa de Ta-
tiane cresceu e virou um 
negócio de família. “Tra-
balho com meu marido e 
minha 昀椀lha, temos mais 
de 300 clientes. Hoje, 
a confeitaria é a minha 
única e exclusiva fonte 
de renda”, conta.

Formais e informais
A  l i n h a  o f e r e c e 

condições especiais para 
empreendedoras for-
mais e informais, como 
carência de até 90 dias, 
prazo para pagamento 
de até 36 meses e juros 
de 0,35% a 0,8% ao mês, 
bem abaixo do que são 
praticados no mercado.

Para a primeira solici-
tação de crédito de quem 
possui um negócio infor-
mal, os valores vão de R$ 
200 a R$ 8 mil. A partir 
do segundo pedido, o 

valor é de até R$ 15 mil.
As empreendedoras 

formalizadas, há menos 
de um ano, podem so-
licitar de R$ 200 a R$ 
12 mil. Já para aquelas 
que estão há mais de um 
ano com o CNPJ ativo, o 
valor pode chegar a R$ 
21 mil.

 Outras linhas e como 
solicitar o microcrédito 
do BPP

Além do Empreenda 
Mulher, Banco do Povo 
possui mais duas linhas: 
Empreenda Rápido e 
Empreenda Afro, com 
valores entre R$ 200 
e R$ 21 mil. O finan-
ciamento pode ser uti-
lizado para capital de 
giro, investimento fixo 
ou misto, para aquisição 
de mercadorias em geral, 
matérias-primas, máqui-
nas e equipamentos.

Para solicitar o mi-
crocrédito, os interessa-
dos devem realizar uma 
atividade produtiva nos 
municípios contempla-

dos pelo BPP (confira 
aqui a lista) e não possuir 
restrições cadastrais no 
Serasa e/ou Cadin Es-
tadual. 

É preciso realizar um 
curso de capacitação em-
preendedora, promovido 
gratuitamente pelo Qual-

i昀椀ca SP nas modalidades 
presencial e virtual. Ao 
comparecer a uma uni-
dade conveniada, o em-
preendedor precisa levar 
os documentos exigidos 
(veja aqui a lista de doc-
umentos) e o certi昀椀cado 
de conclusão do curso.

P

tinuam mantidas, com
mais de 3,4 mil serviços
dispon
ativ
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Saúde de Artur Nogueira realiza audiência 
pública para prestações de contas 

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira realizará 
uma audiência pública, 
no próximo dia 30 de 
setembro (segunda-fei-
ra), em que serão di-
vulgadas as prestações 
de contas das Metas 

Fiscais da Secretaria de 
Saúde, referente ao 2º 
quadrimestre de 2024. 
A reunião acontecerá 
às 18h,  na Casa dos 
Conselhos, localizada 
na Rua Santo Antônio, 
nº 135, Centro.

A audiência irá expor 
sobre a aplicação dos 
recursos financeiros 
feitos pela pasta. Sen-
do assim, os presentes 
poderão ter acesso a 
todas as informações 
referentes à movimen-

tação financeira real-
izada no período, em 
c u m p r i m e n t o  à  L e i 
Complementar nº 141 
de 2012, que dispõem 
sobre os valores a ser-
em aplicados anual-
mente pela União, Es-

tados, Distrito Federal 
e Municípios em ações 
e serviços públicos do 
setor.

“Esse evento repre-
senta um marco signif-
icativo na busca con-
tínua pela transparên-

cia e responsabilidade 
na gestão dos recursos 
da Saúde do município. 
Convido todos os inter-
essados para participa-
rem”, diz a secretária 
de Saúde, Angela Pulz 
Delgado.

Holambra realiza Audiência 
Pública da Saúde e de Metas 

Fiscais nesta sexta-feira
A Prefeitura de Holam-

bra realiza nesta sexta-fei-
ra, dia 27 de setembro, a 
partir das 13h30, audiência 
pública relativa ao cumpri-
mento de Metas Fiscais e 
aos investimentos na área 
da Saúde referentes ao 2° 

quadrimestre de 2024. 
A atividade, realizada no 
plenário da Câmara Mu-
nicipal, é aberta a toda a 
população e terá trans-
missão em tempo real pela 
internet por meio do site 
http://tvcamaraaovivo.

net/cmholambra/.
“Trata-se de um tra-

balho de prestação de con-
tas e é importante que 
a população compareça 
para acompanhar como 
os recursos públicos foram 
aplicados”, explicou o 

economista e diretor do 
Departamento Municipal 
de Finanças, Rodolfo Silva 
Pinto.

A Câmara Municipal 
de Holambra 昀椀ca na Rua 
Dr. Jorge Latour, 152, no 
Centro.

ACE Holambra vai sediar Câmara de Arbitragem
A Associação Comer-

cial e Empresarial de 
Holambra sediará um 
novo serviço: Câmara 
de Mediação e Arbitra-
gem. Em uma reunião 
com diretores na manhã 
de 25 de setembro, o 
serviço foi apresenta-
do à ACE pelo advoga-
do e diretor técnico da 
Câmara Empresarial de 
Mediação e Arbitragem 
da Associação Comercial 
(Cemaac), Guilherme 
Giussani.

A Câmara será consti-
tuída com a proposta de 

facilitar, principalmente, 
o conflito de questões 
empresariais, entre out-
ros casos. A apresen-
tação o昀椀cial do serviço 
acontecerá em breve na 
Associação Comercial 
para associados e inter-
essados.

T a n t o  a s s o c i a d o s 
quanto não associa-
dos poderão recorrer 
à Câmara. Filiados à 
ACE terão condições 
especiais para utilizar o 
serviço.

O que é uma Câmara 
de Arbitragem?

Uma Câmara de Me-
diação e Arbitragem ad-
ministra procedimentos 
para a resolução de con-
昀氀itos, por meio da me-
diação e da arbitragem:

Mediação – Uma ter-
ceira pessoa, neutra e 
capacitada, facilita a co-
municação e a geração 
de novas opções para 
solução da disputa pelas 
próprias partes.

Arbitragem – As par-
tes indicam árbitros que 
irão dar a solução para o 
caso, sem a participação 
do judiciário.

As câmaras de me-
diação e arbitragem po-
dem ser acionadas por 
pessoas físicas ou jurídi-
cas, em âmbito nacional 
ou internacional, para 
a resolução de con昀氀itos 
nas áreas cível e comer-
cial.

As decisões toma-
das em câmara de ar-
bitragem têm a mesma 
validade do Poder Ju-
diciário. A arbitragem 
oferece vantagens como 
a rapidez, a informali-
dade, a especialização e 
o baixo custo.

TCE aprova contas da Prefeitura de Jaguariúna 
As contas de 2022 

da Prefeitura de Jag-
uariúna foram aprova-
das pelo Tribunal de 
Contas do Estado de 
São Paulo (TCE-SP). 
O parecer favorável do 
órgão responsável pela 
fiscalização e controle 
昀椀scal e orçamentário dos 
municípios e do Estado 
foi emitido em sessão 
plenária do TCE na últi-
ma terça-feira, dia 24 de 
setembro.

Assim, a gestão do 
prefeito Gustavo Reis 
obteve a aprovação de 
todas as contas da Pre-
feitura de Jaguariúna 
julgadas até o momento 
pelo TCE-SP. O Tribunal 

já julgou e aprovou as 
contas da Prefeitura de 
2017, 2018, 2019, 2020, 
2021 e agora 2022.

Além de ter todas as 
contas aprovadas pelo 
órgão de fiscalização 
dos municípios, a atual 
gestão da Prefeitura de 
Jaguariúna também ob-
teve, em 2020, 2021 e 
2023, a nota máxima no 
índice CAPAG do Tesou-
ro Nacional, do governo 
federal, que avalia diver-
sos aspectos das 昀椀nanças 
públicas e a capacidade 
de pagamento dos esta-
dos e municípios de todo 
o País.

“Esse resultado re-
afirma o compromisso 

da nossa gestão com 
a transparência, a re-
sponsabilidade fiscal 
e a boa administração 
dos recursos públicos. 
Ter todas as contas da 
Prefeitura aprovadas 
pelo TCE-SP é uma con-
quista que demonstra a 
consistência e seriedade 
da nossa atuação à frente 
da Administração mu-
nicipal. Isso também é 
re昀氀exo das boas práticas 
de gestão que implemen-
tamos, sempre com o 
foco em oferecer serviços 
de qualidade para a pop-
ulação e proteger o in-
teresse público”, disse o 
prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis.

Polícia Frustra Roubo de Caminhão com 45 
Mil Litros de Diesel em Cosmópolis

Na noite de 24 de se-
tembro, a Polícia Militar 
de Cosmópolis foi acio-
nada após informações 
transmitidas via COPOM 
sobre um roubo de veícu-
lo de carga em andamen-
to na rodovia SP-133. 
O crime envolveu um 
caminhão Volvo branco, 
sem emplacamento, car-
regado com 45.000 litros 
de combustível diesel.

Durante patrulha-
mento, os policiais lo-

calizaram o caminhão 
parado no acostamento. 
Ao se aproximarem, um 
indivíduo que estava no 
banco do passageiro de-
sembarcou e fugiu em 
direção a uma área de 
mata. Apesar das buscas 
intensas, ele não foi lo-
calizado.

Na vistoria ao veícu-
lo, foram encontrados 
dispositivos conhecidos 
como “capetinhas”, us-
ados para bloquear ras-

treadores, além de sinais 
de vandalismo no painel 
e alguns pertences do 
motorista. Apesar dos 
danos, a carga de com-
bustível permanecia in-
tacta.

Minutos depois, o pro-
prietário e o motorista 
do caminhão chegaram 
ao local, onde o caso foi 
formalizado e encamin-
hado à Delegacia de Polí-
cia Civil para registro da 
ocorrência.

AUDIÊNCIA: Audiência é referente às ações do segundo quadrimestre de 2024, e acontecerá no dia 30 de setembro, às 18h, na Casa dos 
Conselhos
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OBRAS: O serviço estava programado para ser realizado no último fim de semana, mas precisou ser adiado por conta da forte chuva reg-
istrada na região na ocasião

A Concessionária 
Rota das Bandeiras re-
programou para este 
sábado, 28/9, a inter-
venção em uma das 
saídas de Paulínia. O 
acesso da avenida José 
Paulino à rodovia Prof. 

Zeferino Vaz (SP-332), 
sentido Campinas, no 
km 121, estará fechado 
no período das 8h às 
17h, para obras de dre-
nagem. O serviço es-
tava programado para 
ser realizado no último 

fim de semana, mas 
precisou ser adiado por 
conta da forte chuva 
registrada na região na 
ocasião.

A intervenção foi 
programada para sá-
bado para minimizar 
os impactos ao tráfe-
go. A obra faz parte do 
complexo de melhorias 
executadas pela Con-
cessionária na rodovia, 
que inclui a implanta-
ção de vias marginais e 
remodelação de dispo-
sitivos.

Durante o período 
de interdição, motoris-
tas que deixam Paulí-
nia pela avenida serão 
redirecionados para a 

pista sentido Cosmópo-
lis da rodovia e poderão 
fazer o retorno no km 
125, altura da avenida 
Dr. Roberto Moreira, 
para prosseguir viagem 
sentido Campinas. 

Marginais da SP-332
A Prof. Zeferino Vaz 

terá vias marginais no 
trecho entre os km 114 
e 125, do acesso ao dis-
trito de Barão Geraldo, 
em Campinas, até Pau-
línia. A remodelação do 
Trevo do Laranjão já foi 
concluída e o trecho de 
marginais entre os km 
125 e 121 será comple-
tamente liberado para 
o tráfego até o fim de 
outubro. 

O complexo de obras 
na região também pre-
vê a requalificação dos 
trevos existentes nos 
km 116 (Real Parque) e 
119+700 (Betel). A Rota 
das Bandeiras também 
construirá uma base do 
Serviço de Atendimen-
to ao Usuário (SAU) no 
km 125 da rodovia. A 
obra ocorre em etapas 
e a conclusão total está 
prevista para o segun-
do semestre de 2026.

As intervenções irão 
contribuir para qualifi-
car a circulação de ve-
ículos na região, com 
melhor distribuição 
dos fluxos rodoviário e 
urbano. O trecho entre 

Campinas e Paulínia 
recebe uma média de 
51 mil veículos por dia 
útil. O investimento to-
tal previsto pela Con-
cessionária supera os 
R$ 140 milhões.

Em caso de dúvidas 
sobre a obra, os usuá-
rios podem entrar em 
contato com a Conces-
sionária por meio do te-
lefone 0800-770-8070. 
O serviço é gratuito e 
funciona 24 horas. Os 
motoristas também po-
dem receber informa-
ções diariamente pelo 
Canal do WhatsApp. 
Basta encaminhar uma 
mensagem para o 11 
93241-2578.

Obras de drenagem na altura do Trevo do 
Laranjão, em Paulínia, serão realizadas 

neste sábado (28)

Da Redação

No 昀椀nal de semana 
de 27 a 29 de setem-
bro de 2024 – O Centro 
Cultural Movimento, 
em parceria com a Con-
federação Brasileira de 
Motociclismo (CBM), a 
Prefeitura de Socorro, 
o COMTUR, ASTUR e 
ACE, com patrocínio 
da Aquíssima e apoio 
institucional da ABRA-
CICLO, realiza o 1º 
Congresso Brasileiro de 
Mototurismo. O evento 
será realizado de 27 a 
29 de setembro de 2024 
no Centro Cultural Mo-
vimento, localizado na 
antiga Estação Ferrovi-
ária de Socorro-SP.

O congresso, que 
tem como tema “Um só 
destino: De volta para 
Casa!”, é o primeiro 
evento desse porte no 
Brasil voltado exclusiva-
mente para o mototuris-
mo, uma das atividades 
turísticas que mais cres-
ce no país e na Améri-
ca Latina. Durante três 
dias, o evento reunirá 
as principais lideranças 
e especialistas do se-
tor para debater temas 

como a organização, pa-
dronização e fortaleci-
mento dessa modalida-
de de turismo, além de 
discutir melhorias em 
infraestrutura, seguran-
ça e rotas de viagem.

O principal objetivo 
do congresso é propor 
formas de organização 
e desenvolvimento do 
mototurismo no Bra-
sil, englobando tanto os 
meios (destinos, hospe-
dagens, roteiros, agên-
cias e marcas) quanto o 
entorno dessa ativida-
de, como autoridades e 
in昀氀uenciadores do se-
tor. O evento será divi-
dido em fóruns de de-
bate, palestras e rodas 
de conversa, além de 
contar com a presença 
de autoridades munici-
pais, estaduais e fede-
rais, operadores de tu-
rismo e representantes 
das principais marcas 
de motocicletas, equipa-
mentos e acessórios.

“O 1º Congresso Bra-
sileiro de Mototurismo 
é uma grande oportuni-
dade para discutirmos o 
futuro do mototurismo 
no Brasil. Nosso obje-
tivo é reunir diferentes 

perspectivas para pro-
por soluções e criar um 
ambiente mais seguro, 
organizado e estrutura-
do para o mototurismo. 
Estamos con昀椀antes de 
que este evento mar-
cará um novo capítulo 
no turismo brasileiro,” 
a昀椀rma Carlãozinho Co-
achman, curador e idea-
lizador do Centro Cultu-
ral Movimento.

Programação do 
evento:

O evento contará com 
uma programação di-
versi昀椀cada, que incluirá 
fóruns, palestras, rodas 
de conversa, shows mu-
sicais e homenagens a 
personalidades do mo-
toturismo.

Sexta-feira, 27 de se-
tembro

16h: Recepção e ca-
dastramento dos parti-
cipantes

20h: Abertura o昀椀cial 
com show musical e jan-
tar

Sábado, 28 de setem-
bro

9h: Abertura o昀椀cial 
com presença de autori-
dades

10h: Apresentação do 
projeto CBM de Moto-

turismo
11h: Fórum “Mulhe-

res no Mototurismo”
14h: Fórum de boas 

práticas no mototuris-
mo

16h: Criação do Selo 
“Moto Friend”

19h30: Inauguração 
do Monumento “Rota 
Biker de Socorro”

Domingo, 29 de se-
tembro

9h: Abertura do even-

to
10h: Palestra sobre 

desenvolvimento eco-
nômico (SEBRAE)

14h: Roda de conver-
sa sobre o per昀椀l do mo-
toturista atual

As inscrições são gra-
tuitas e podem ser rea-
lizadas através da pla-
taforma Sympla.  Para 
mais informações, con-
sulte o site do Centro 
Cultural Movimento e 

acompanhe as redes so-
ciais do evento.

Serviço: 
1º Congresso Brasi-

leiro de Mototurismo
Data: 27 a 29 de se-

tembro de 2024
Local: Centro Cultu-

ral Movimento – Praça 
Rachid José Maluf, 83 - 
Socorro-SP

Inscrições gratui-
tas pela plataforma do 
Sympla

Neste final de semana acontece o 1º Congresso 
Brasileiro de Mototurismo em Socorro\SP

Da Redação

O Índice Abrasel-Sto-

ne, que monitora o vo-
lume de vendas no setor 
de bares e restaurantes, 

registrou um crescimento 
de 4% em agosto, rever-
tendo dois meses segui-

dos de queda. O resulta-
do marca uma projeção 
positiva para o setor, que 
apresentou uma melho-
ra em 22 dos 24 estados 
analisados.

Em comparação com 
o mesmo período do ano 
anterior, o índice também 
apresentou um aumento 
de 2%. Entre julho e agos-
to deste ano, os estados 
de Rio de Janeiro (6,5%), 
Rio Grande do Sul (5,7%), 
Alagoas e Tocantins 
(4,9%) e Santa Catarina 
(4,7%) foram os que mais 
se destacaram no cresci-
mento. No entanto, o Ma-
ranhão e o Rio Grande do 
Norte seguiram na con-
tramão, registrando uma 
retração de 0,6% cada.

Para Paulo Solmucci 
[1], presidente-executivo 
da Associação Brasileira 
de Bares e Restaurantes 

(Abrasel), o aumento do 
volume de vendas em 
agosto reforça o otimis-
mo dos empreendedo-
res para o 昀椀m de ano. A 
expectativa é comparti-
lhada pelo presidente da 
Abrasel Campinas, André 
Mandetta.

“Nos próximos meses, 
a expectativa é de que os 
estabelecimentos regis-
trem um crescimento na 
demanda, impulsionado 
principalmente por fato-
res como a alta na tem-
peratura, o pagamento 
do 13º salário e as festas e 
confraternizações de 昀椀m 
de ano”, destaca.

Uma pesquisa da 
Abrasel [2], realizada em 
julho deste ano, mostrou 
que 29% dos empresários 
planejam contratar novos 
funcionários com base 
noaumento de demanda 

previsto para os próximos 
meses. Entre as funções 
mais buscadas estão au-
xiliares de cozinha (68%), 
atendentes (51%) e gar-
çons (51%).

Para Matheus Calvelli, 
pesquisador e cientista de 
dados da Stone, respon-
sável pelo levantamento, 
o movimento é um re昀氀e-
xo da melhora da renda 
disponível das famílias. 
“Com a massa salarial 
brasileira crescendo, 
acompanhada de níveis 
historicamente baixos de 
taxa de desemprego, a po-
pulação vem conseguindo 
pagar suas dívidas, re-
duzindo seu comprome-
timento de renda. Com 
isso, há mais espaço para 
o consumo discricionário, 
o que é favorável para o 
setor de bares e restau-
rantes”.

Bares e restaurantes registram alta nas vendas 
em agosto, aponta Índice Abrasel-Stone
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INAUGURAÇÃO: O prédio da sede própria da Casa da Advocacia e Cidadania está localizado à Rua Tiradentes, número 970, Residencial 
Manhatan, em Artur Nogueira

A 248ª Subseção da 
OAB-SP (Ordem dos Ad-
vogados do Brasil Seção 
SP) inaugurou a sede 
própria da Casa da Ad-
vocacia e Cidadania, na 
última quinta-feira, dia 
19 de setembro, em Artur 
Nogueira. A cerimônia 
de inauguração contou 
com a presença da presi-
dente da OAB São Paulo, 
Patrícia Vanzolini, e do 
vice-presidente, Leonar-
do Sica, além da direto-
ria da Subseção de Artur 
Nogueira, autoridades e 
representantes das Co-
missões locais. 

De Acordo com a pre-

sidente Carmen Jose昀椀na 
Maciel, essa obra é a re-
alização de um sonho an-
tigo da Subseção de Artur 
Nogueira. “Esse sonho 
foi realizado com muita 
luta, tanto de minha parte 
como com o apoio de toda 
diretoria para que pudés-
semos ter êxito nessa em-
preitada”, disse ela.

A diretoria da 248ª 
Subseção da OAB-SP em 
Artur Nogueira é compo-
ta pela presidente Car-
mem Jose昀椀na Maciel; 
vice-presidente João Pro-
cópio das Neves; secretá-
ria geral Silvana Coelho 
Zar; secretário adjunto 

Richardison de Faria e a 
tesoureira Maria Apareci-
da da Silva Barboni.

O prédio da sede pró-
pria da Casa da Advocacia 
e Cidadania está locali-
zado à Rua Tiradentes, 
número 970, Residen-
cial Manhatan, em Artur 
Nogueira. O terreno tem 
uma área de mais de mil 
metros e a área total da 
construção é de 252,24 
metros. 

O terreno para cons-
trução do prédio foi rece-
bido por doação do muni-
cípio de Artur Nogueira, 
cuja escritura foi lavrada 
no dia 21 de setembro 

de 2021. A verba para a 
construção veio através 
da Seccional da OAB-SP. 
O contrato da Seccional 
foi 昀椀rmado em agosto 
de 2023 e o início foi em 
setembro de 2023, com 
inauguração um ano de-
pois do início da obra. 

“Quero deixar tam-
bém um agradecimento 
especial para a líder da 
Subseção que sempre me 
apoiou, desde a época 
da doação do terreno até 
agora sempre esteve do 
meu lado”, completou a 
Dra. Carmen

Sobre a Subseção Ar-
tur Nogueira da OAB-SP

A Subseção de Artur 
Nogueira foi criada no dia 
28 de setembro de 2015. O 
prédio da nova sede conta 
com salas de coworking 
para utilização dos ad-
vogados, além das salas 
para atendimento. Conta 
também com auditório 
com capacidade para 62 
pessoas onde serão reali-
zados cursos e palestras, 
além de área externa para 
confraternizações.

O prédio conta com 
toda estrutura necessária 
para o funcionamento e 
atendimento da OAB em 
Artur Nogueira. “Esse 
novo prédio vai atender 

melhor todos os advoga-
dos inscritos na subces-
são, que hoje conta com 
mais de 300 inscritos, 
bem como todos os pro-
昀椀ssionais de Direito que 
por aqui passaram”, disse 
a Dra. Carmem.

Ela frisou também 
que “poderemos atender 
melhor toda a população 
da nossa jurisdição, que 
é composta por três mu-
nicípios: Artur Nogueira, 
Engenheiro Coelho e Ho-
lambra”. A partir do dia 
20 de setembro a nova 
sede já estará aberta e a 
disposição dos pro昀椀ssio-
nais e da população.  

Sede própria da 248ª Subseção da OAB é 
inaugurada em Artur Nogueira
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EVENTO: Além das palestras com muitas informações e a presença de várias empresas, será servido um jantar com Paella Caipira feita 
no tacho gratuitamente para os participantes

O Café com Síndico, 
maior evento itineran-
te condominial do esta-
do de São Paulo, chega 
à cidade de Limeira no 
dia 3 de outubro (quin-
ta-feira), a partir das 
16h, com uma grande 
novidade. Além das pa-
lestras com muitas in-
formações e a presen-
ça de várias empresas, 
será servido um jantar 
com Paella Caipira feita 
no tacho gratuitamente 
para os síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, 
tesoureiros, presiden-
tes de associação e ge-
rentes predial. E não é 
só isso: o público tam-
bém vai participar de 
um super sorteio de R$ 
1 mil. “Venha partici-

par de um encontro in-
crível no qual teremos 
muitas atrações: pales-
tras, jantar, área kids e 
muito network”, convi-
da Luciana Remondi, 
administradora de em-
presas e organizadora 
e diretora do Café com 
Síndico.

O evento, que vai 
acontecer no Nosso 
Clube, é gratuito para 
síndicos, subsíndicos, 
conselheiros, zelado-
res, porteiros, tesourei-
ros, presidentes de as-
sociações residenciais, 
gerentes e gestores 
prediais, que para par-
ticipar, devem se ins-
crever e enviar a ata/
registro em carteira e/
ou contrato de pres-
tação de serviço com-

provando a atuação 
no condomínio para 
garantir a participação 
e também a alimenta-
ção gratuita. “Para os 
demais participantes, 
a alimentação será co-
brada à parte”, informa 
Rafael Vieira, diretor 
do Café com Síndico

O Café com Síndico 
realiza encontros men-
sais, presenciais, que 
vão passando de região 
em região levando aos 
profissionais que atu-
am em condomínios, 
diversão, networking 
de qualidade voltado 
ao mundo condominial 
e a troca de experiên-
cias entre profissionais 
da área. São sempre en-
contros dinâmicos, ale-
gres e cheios de muita 

informação atualizada.
“Nossos palestrantes 

convidados são profis-
sionais especializados 
que levam, com leveza e 
interatividade, as mais 
recentes inovações e 
tecnologias destina-
das à área condomi-
nial, visando auxiliar o 
síndico na gestão e na 
potencialização dos re-
cursos”, detalha Lucia-
na Remondi.

SERVIÇO
Paella Caipira do 

Síndico em Limeira
Data: Dia 3 de outu-

bro
Horário: A partir das 

16 horas
Local: Nosso Clube
Endereço: Avenida 

Ana Carolina de Barros 
Levy, 325 – Vila Paraí-

so – Limeira-SP
ENTRADA GRATUI-

TA para síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, 
tesoureiros, advoga-
dos, condôminos, pre-
sidentes de associações 

residenciais, gerentes e 
gestores prediais.

INSCRIÇÕES ATRA-
VÉS DO LINK

Mais informações:
Equipe Café com 

Síndico - +55 19 99766-
9075

Café com Síndico traz a Limeira evento 
condominial com palestras e jantar com Paella 

Caipira

De Jaguariúna

O Centro de Cultura 
Caipira de Jaguariúna, 
localizado na antiga Es-
tação de Guedes, será 
palco de mais uma edi-
ção do tradicional even-
to “Café com Viola” nes-
te domingo, dia 29 de 
setembro. A programa-
ção contará com a apre-

sentação da Orquestra 
de Violeiros de Jaguary, 
a partir das 10h, com en-
trada gratuita.

Os participantes po-
derão desfrutar de café 
acompanhado de bolo 
caseiro enquanto assis-
tem ao show, que traz no 
repertório clássicos da 
música caipira.

Com o objetivo de 

preservar e celebrar a 
cultura caipira, o “Café 
com Viola” também é 
realizado em outros lo-
cais, como a Fazenda da 
Barra. Além da música, 
o evento oferecerá uma 
feira de artesanato e op-
ções de alimentação nos 
food trucks presentes no 
local.

SERVIÇO

“Café com Viola” com 
a Orquestra Violeiros de 
Jaguary

Dia: Domingo, 29 de 
setembro

Local: Centro de Cul-
tura Caipira

Horário: 10h
Endereço: Estação de 

Guedes, s/nº, Jaguariú-
na

Entrada: Gratuita

Centro de Cultura Caipira recebe mais uma edição 
do ‘Café com Viola’ neste domingo (29)
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